Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher

eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Daniel
Günther

#Anpacken

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

thr Gold bumbles

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Bernhard Simon und die CDU.

So einfach geht es:

- 1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
- 2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
- 3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.





Bernhard
Simon

#AnpackenfürLübeck



Liebe Lübeckerinnen, liebe Lübecker,

#anpacken – das ist das Motto der Lübecker CDU.

Wir wollen die Zukunft Lübecks mit unseren Ideen und Erfahrungen mitgestalten. Das ist eine spannende Herausforderung, der wir uns gerne stellen. Wir möchten Lübeck lebendiger, sicherer und zukunftsfest gestalten.

Am 14. Mai kandidiere ich in ihrem Wahlkreis 10 für die Bürgerschaft.

Im Team der CDU möchte ich mich für den Lübecker Süden einsetzen und die Anliegen der Menschen in St. Jürgen und den Lübecker Dörfern in die Bürgerschaft tragen.

Ich freue mich darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Ihr

Bernhard Simon



Ziele, Themen

Mobilität in Lübeck's Süden



Unsere Verkehrsinfrastruktur muss besser werden:

- Straßen, Rad- und Gehwege sanieren
- ÖPNV ausbauen (engere Taktung, auch Abends)

Wir brauchen beides: attraktive Alternativen zum Auto, aber auch leistungsfähige Hauptstraßen



Über mich

- Bernhard Simon, 69 Jahre
- Verheiratet, zwei erwachsene Kinder
- Bankbetriebswirt i. R.
- Aktuell kaufmännische Tätigkeit im Unternehmen der Familie
- Mitglied der Lübecker Bürgerschaft
- Mitglied in folgenden Ausschüssen der Lübecker Bürgerschaft:

Hauptausschuss Wirtschaftsausschuss

- Stellv. Vorsitzender des CDU Ortsverbandes Lübeck-Süd
- Mitglied des Kreisvorstandes der CDU Lübeck

So erreichen Sie mich:

♀ Junoring 36, 23562 Lübeck

0171 - 68 66 495

cdu-luebeck.de

f Bernhard Simon

bernhard.simon@cdu-luebeck.de

Gute Schulen - gute Bildung



Lernen soll Spaß machen – dafür braucht es ein angemessenes Umfeld.

Ich setzte mich ein für die Sanierung der Grundschulen Grönauer Baum und Wulfsdorf sowie die Ein-

richtung einer gymnasialen Oberstufe an der GGS Stecknitz in Krummesse.